
Lunes 06 de Diciembre de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

AVE L L AN EDA

13

188 familias firmaron los títulos de propiedad de sus viviendas

Una firma para su tranquilidad
  En el marco del programa "Mi Escritura, Mi Casa", el intendente Alejo Chornobroff y la
jefa de Gabinete Magdalena Sierra acompañaron a las 188 familias que se acercaron al
Parque Multipropósito La Estación para la firma de sus títulos de propiedad.
  "Este es el último paso de este sueño de la casa propia", dijo Sierra durante el encuentro y
afirmó: "Es un día de trabajo feliz porque a los gobiernos populares nos importan los derechos
genuinos".
  "Queremos que tengan su escritura", sostuvo la jefa de Gabinete y, más adelante, agradeció
la confianza en la gestión: "Eso nos da una responsabilidad enorme para seguir trabajando
como venimos haciéndolo".
  En esta oportunidad, los vecinos de diferentes barrios de Wilde, Sarandí, Avellaneda Centro,
Villa Domínico y Dock Sud firmaron los títulos de sus respectivos hogares.
  A través de este programa, el Estado provincial tiene como objetivo brindarles a las familias
de menores recursos, la posibilidad de titularizar su vivienda, garantizándole así el acceso a
ese derecho universal.
  Durante la jornada estuvieron presentes la escribana adscripta Superior de la Escribanía
General de Gobierno, Cibiana Blanco, y la secretaría de Desarrollo Territorial local, Mónica
Ghirelli.

Litza y Massa juntos en la reunión de
la Mesa Provincial del Frente Renovador
  La diputada nacional electa, la avellanedense Mónica Litza, participó en San Fernando
de una reunión de la Mesa Ejecutiva del Frente Renovador (FR) Bonaerense convocada
por el presidente de la Cámara de Diputados y fundador del espacio político que integra
el Frente de Todos, Sergio Massa.
  La dirigente de Avellaneda, una de las referentes del FR de mayor confianza del presidente
de Diputados, resaltó la importancia del encuentro en donde "el Frente Renovador expresó
que quiere en Buenos Aires una mesa política para cuidar el equilibrio de la coalición y
preparar el camino de ampliación del Frente de Todos rumbo al 2023".
  En ese sentido Litza dijo que "las políticas educativas, de generación de empleo e inver-
sión y seguridad serán prioritarias, como también la necesidad de sumar la temática me-
dioambiental. Cada uno desde su distrito y su ámbito de trabajo vamos a impulsar fuerte
todas las iniciativas enfocadas en estos pilares fundamentales".
  Por último, Litza dijo que la Mesa Ejecutiva Provincial del FR anticipó que va a convocar
a un Congreso Nacional del Frente Renovador para el próximo mes de febrero.
Litza en el Sindicato de Municipales

Días antes, Litza participó del acto de asunción de la flamante Comisión Directiva del
Sindicato de Trabajadores Municipales de Avellaneda encabezada por el reelecto Secre-
tario General Hernán Doval. Acto en el que también participó el secretario General de la Federación de Municipales de la Provincia, Rubén "Cholo" García.
  "Es una alegría enorme participar de este encuentro con tantos compañeros y compañeras municipales entre ellos mi querido compañero y amigo Rubén "Cholito" García", señaló.
  Sobre el encuentro, Litza aseguró: "Saludo y felicito a la comisión directiva electa, especial-
mente a su secretario general Hernán Doval quien ha recibido nuevamente la confianza y el
apoyo de los trabajadores municipales de Avellaneda".
  "Sin duda es la consecuencia del trabajo permanente, del hecho de haber estado presente
en cada momento, especialmente durante la pandemia, donde los compañeros y compañeras
del sindicato estuvieron en esos días tan duros, presentes para cada trabajador", finalizó la
diputada avellanedense.
  Del acto también participó el rector de la Universidad Nacional de Avellaneda Jorge Calzoni,
institución con la cual el Sindicato de Municipales está llevando a cabo una importante in-
teracción en el plano educativo.
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Máximo, Ferraresi y González Santalla inauguraron
el Ateneo Cristina Conducción en Avellaneda
  El presidente del bloque de Diputados y Diputadas Nacionales del
Frente de Todos, Máximo Kirchner, el ministro de Desarrollo Territo-
rial y Hábitat de la Nación Jorge Ferraresi, y el senador provincial y
dirigente de La Cámpora, Emmanuel González Santalla, inauguraron
la nueva sede del Ateneo Cristina Conducción en Avellaneda, espacio
que agrupa a las organizaciones kirchneristas locales.
  En el marco de su discurso, el presidente del bloque del Frente de To-
dos en Diputados convocó a los argentinos y argentinas a colmar la
Plaza de Mayo el próximo 10 de diciembre en el marco del día de la demo-
cracia y los derechos humanos. "Hay que reventar en serio la Plaza. Ese
día invito al pueblo argentino a que abrace a alguien que como Cristina
sufrió la persecución judicial y que volverá a ser presidente del Brasil",
expresó en relación a la asistencia de Lula a los festejos junto al presidente
Alberto Fernández y a la vicepresidenta.
  "Confiemos en nosotros y nosotras, demos una demostración de volun-
tad transformadora, que no nos quiebren la autoestima. Vamos a salir
adelante", afirmó.
  Máximo puso en valor la tarea de la militancia durante la campaña del
2919 y el trabajo que desde el mismo 10 de diciembre de 2015 compañeros y compañeras hicieron para que el macrismo no se extendiera por más de un período de gobierno.
"Eramos muy pocos y pocas los que creíamos que se podía revertir. Muchos decían que había Vidal y Macri para ocho años. Ninguno de los que está aquí creía eso y nos pusimos
a trabajar para que la provincia y la Argentina fuera gobernada por alguien que representará el proyecto que tiene en el centro a las personas".
También repaso los hitos de la Pandemia y puso en valor el trabajo de quienes integran el sistema de salud y aquellos y aquellas que desde los comedores se encargaron de que a los
vecinos y vecinas no les faltará un plato de comida.
  "En esta situación de una enfermedad que afecto al país y al mundo uno esperaba mayor madurez de las fuerzas políticas y de los medios de comunicación. Hoy que pueden salir
no salen, solo cuando teníamos más de quince mil contagios y los médicos se debatían entre la vida y la muerte de nuestro pueblo salían. Hay cosas que no se pueden hacer pensando
si te van a votar o no. Y lo que hicimos fue cuidar a nuestra gente", indicó.
  "La solidaridad de los argentinos y argentinas hizo que un país que habían dejado destruido enfrentara la pandemia. Por supuesto que falta. Hoy recordaba que en una Plaza, en un
acto del 25 de mayo de 2015, había una bandera que decía 'Nos duele lo que falta' Y lo hablamos en ese momento con muchos compañeros y compañeras, y les preguntaba ¿no les duele
lo que nos falta? Teníamos Enormes demandas y desafios. El problema es no ser consecuente con lo que uno dice. Si nos duele hay que militar y transformar para que falte menos.
Nos hemos roto el alma para que un montón de gente pudiera vivir mejor, no hubo nada que nos hiciera cambiar el horizonte. Hay muchas palabras, el problema no son las palabras,
sino cuando la distancia entre la palabra empieza a ser tan grande. Tenemos que luchar, transformar, militar y acercar la palabra política a la realidad de la gente".
  "Los que levantan el dedo para señalar errores, sería bueno que levanten el culo para trabajar y corregirlos. En el living de casa todos tenemos razón, el tema es salir y confrontar
nuestras ideas y ver cómo podemos lograr una síntesis superadora que le mejore la vida a nuestro pueblo", destacó.
  En otra parte de su discurso recordó las palabras de Cristina en Avellaneda cuando el 28 de diciembre de 2017 dijo que iba a hacer todo lo que estuviera a su alcance para que otro
argentino o argentina estuviera en la Casa Rosada a partir del 2019. "Y no fue broma aunque lo hizo el día de los inocentes. Lo que si es broma es que digan que ella quiere romper el
Frente. Lo que quiere es que la Argentina salga adelante".
  "Está bien crecer 9 o 10 puntos, eso está bien, pero si ese crecimiento no llega a nuestra gente no sirve", afirmó.
  "Es importante entender y explicar que las cosas no se solucionan de un día para el otro, esto es paulatino, paso a paso. Lo que no puede dominarnos es la ansiedad pero tampoco
puede movernos el posibilismo", agregó Máximo.
  "La política se hace con la gente no en los párrafos de un artículo de un medio de comunicación. Se hace con los vecinos y vecinas, en las calles", concluyó Máximo.

García se reunió con el Fiscal
General de Avellaneda-Lanús
  El Defensor del Pueblo de Ave-
llaneda, Daniel García, se reunió
con el Fiscal General del Depar-
tamento Judicial Avellaneda -
Lanús, Guillermo Castro Moure.
  Se informó que Daniel García
llegó al despacho de Castro Mou-
re, con el firme convencimiento
de coordinar estrategias que
permita seguir erigiendo cami-
nos más justos para los vecinos
de Avellaneda.

Berazategui fomenta el deporte
  A través de la Secretaría de Desarrollo Social y Comunitario, la Municipalidad fomenta año tras año -como
aspecto destacado de su gestión- un montón de propuestas deportivas y recreativas adecuadas a cada
sector de la población, mediante la disposición de profesores capacitados en todas las especialidades.
  El Municipio acerca la actividad física a cada rincón de Berazategui con 3 Complejos municipales y una
Pista de Atletismo (calle 148 y 18 A). Estos son: Ducilo (calle 5 y 151), Maltería Hudson (Av. Bemberg y 158)
y Los Privilegiados (calle 156 y 50). Asimismo, muchas propuestas deportivas se brindan en las instalaciones
de los 7 Polideportivos ubicados en diferentes puntos del distrito.
  "Desde hace muchos años, Berazategui fomenta el deporte y la recreación, y genera propuestas para la a-
tención a los adultos mayores", destacó María Laura Lacava, secretaria de Desarrollo Social y Comunitario
municipal. "Son políticas públicas que se desarrollan desde que Juan José Mussi asumió por primera vez
como intendente (en 1987), con el objetivo de llegar a cada rincón de la ciudad para que niños y niñas, jó-
venes y adultos mayores puedan realizar actividades deportivas y recreativas".
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La Obra será en calle 22  entre Camino General Belgrano y Ruta 36

Obra pavimentación que comienza
  A través de la Secretaría de Obras Públicas, la Municipalidad inició la pavimentación
de la calle 22 en el tramo que va desde Camino General Belgrano hasta la Ruta N° 36.
Obra, gestionada por el intendente Juan José Mussi, y que es financiada por el Gobierno
Nacional -a través del Plan Argentina Hace-. Con esta pavimentación el Municipio tie-
ne como objetivo aliviar la circulación del tránsito en otras avenidas, así como mejorar
la conectividad entre estas dos vías importantes.
  El pavimento de la calle 22 se encontraba deteriorado e inconcluso. Por su ubicación,
esta arteria aliviará la circulación del tránsito en la avenida Dra. Julieta Lanteri (21) y en
la 24, prolongando sus vidas útiles. Asimismo, agilizará la comunicación entre dos vías
principales de Berazategui: el Camino General Belgrano y la Ruta Provincial N° 36, evi-
tando la sobrecarga de otras arterias y los desvíos prolongados.
  Sandro Aznarez, ingeniero de la Secretaría de Obras Públicas de la Municipalidad ex-
plicó que "la pavimentación de la calle 22 se comenzó en octubre y actualmente se en-
cuentra en la fase de remoción de los suelos para evaluar las interferencias existentes
de servicios de gas, cloacas y agua, y así -una vez efectuado este control en los prime-
ros 100 metros- comenzar con la tarea de repavimentación de la calzada".
  Asimismo, agregó: "El objetivo es descongestionar las avenidas más importantes de
la zona y evitar que se vean afectadas por el alto impacto del tránsito. La obra tiene una
extensión de 500 metros, con  4900 metros cuadrados de hormigón y se estima un plazo de 6 meses para finalizarla".

Otra organización de pornografía infantil fue desbaratada
  Tras numerosos allanamientos en Avellaneda, Berazategui, Lanús, Almirante Brown, entre o-
tras ciudades de la Provincia y la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, agentes federales del De-
partamento Unidad Federal de Investigación sobre Trata de Personas desarticularon una orga-
nización dedicada a la distribución de pornografía infantil, utilizando para ello las redes sociales.
  Las investigaciones comenzaron en abril de este año, cuando en el operativo denominado "Inocen-
cia Quebrada" los efectivos rescataron a 5 menores de edad que eran abusados por la tía y su pa-
reja. Pesquisas que continuaron y los detectives pudieron establecer, en conversaciones de Mes-
senger de la red social "Facebook", intercambio de vídeos y fotografías en donde una de las me-
nores anteriormente rescatada era explotada y abusada sexualmente, por más involucrados.
  Con las pruebas aportadas por los investigadores, el Juzgado de Garantías Nro.1 del Departamento
Judicial de Avellaneda, a cargo de Brenda Madrid ordenó 14 allanamientos de los cuales, 12 fue-
ron en la provincia de Buenos Aires en las localidades de Gerli, Valentín Alsina, Lanús, Berazategui y Luján. Los otros dos fueron realizados en la ciudad de Buenos Aires, dando como
resultado un total de 12 personas detenidas.
  En los domicilios allanados se logró incautar 1 pistola calibre 9mm, 1 revolver calibre .38 , 1 revólver calibre .22 corto, municiones varias, 24 teléfonos celulares, 2 CPUs, 3 notebooks,
2 tablets, varias memorias USB y pendrives.
  Los detenidos, todos argentinos, de entre 50 y 55 años de edad, quedaron a disposición del juzgado interventor en la causa por "comercialización de pornografía infantil".

El homenaje de
Mussi y Aníbal F.

  En un acto encabezado por el intendente Juan José Mussi, se impuso
el nombre de la exconcejal fallecida Stella Maris Bertolo (1953-2016) a
la calle 118 A entre 24 y 29, del barrio El Vidrio. Además de sus familiares
más directos, compañeros de la militancia y amigos, la emotiva ce-
remonia contó con la participación del ministro de Seguridad de la
Nación, Aníbal Fernández, primo de la vecina, a quien reivindicó por
su compromiso político y permanente preocupación por los demás.
   "De muy chico, con Stella empezamos a tener una visión de un ho-
gar peronista. Y durante el terrorismo de Estado la situación era com-
plicada y había que tenerlas bien puestas para dar una pelea de esas
características en defensa de los otros. Todo visto desde una misma
concepción política, que en definitiva es ver qué se hace por los o-
tros, cómo se pelea por los otros y levantarse todos los días con ga-
nas de hacer algo por los otros. Por eso, cuando ella y su marido
(Héctor Metón) volvieron del exilio, lo primero que hicieron fue adoptar
a los chicos, que son mis primos. Solo con un corazón muy grande se
piensa así", expresó Aníbal Fernández, muy conmovido al recordar a
su prima hermana.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y

Falta poco!

       Twitter
@AgenciaSuburban
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

Informe UNDAV

Las principales variables de la macroeconomía
muestran una recuperación sostenida
En el cierre del mes de noviembre del corriente año, las brechas

cambiaras mostraron un comportamiento alcista principalmente a
causa de la incertidumbre generada por el resultado adverso que
obtuvo el oficialismo en las elecciones legislativas. Es decir, el creci-
miento experimentado en las cotizaciones paralelas son producto del
contexto post electoral, puesto que el Banco Central se encuentra
con capacidad para mantener el valor de la divisa norteamericana.
  En un escenario post electoral, durante los primeros 11 meses del
año las reservas internacionales del Banco Central se muestran al al-
za como así también los depósitos en dólares se han incrementado,
derrumbando así las falsas noticias de las últimas semanas que genera-
ron temor sobre algunos ahorristas.
  Al 26 de noviembre, las reservas internacionales alcanzaron los
US$ 42.182 millones. Cabe mencionar que el 23 de agosto del corriente
año, el país recibió por parte del FMI US$ 4.334 millones en concepto
de DEG (Derechos Especiales de Giro).
  Las compras netas de divisas en días hábiles desde el 1 de julio al 26
de noviembre del corriente año fueron 51, mientras que los días con
saldo neutro registraron 15 jornadas. Por último, vale señalar que en 36 jornadas se computaron ventas netas de divisas.
  La recuperación económica permitió una menor asistencia al tesoro a causa del incremento de la recaudación tributaria. Asimismo, la mayor finan-
ciación mediante el mercado de capitales local posibilitó reducir las expectativas devaluatorias sobre el tipo de cambio oficial, al renovar venci-
mientos por encima de la totalidad.
Tomando como objeto de análisis los depósitos en dólares, es importante mencionar tres momentos. El primero, es la fuerte presión sobre el merca-

do cambiario entre septiembre y octubre del 2020 con una salida total de depósitos del sector privado (a fin de cada mes) por US$ 2.506 millones.
El segundo, es la fuerte recuperación observada en diciembre del año pasado por US$ 1.259 millones en concepto de depósitos del sector privado.
Por último, desde febrero hasta octubre, se observa un periodo de estabilidad con un crecimiento de depósitos del sector privado por U$S 492 mi-
llones. Cabe destacar, que entre agosto y octubre del corriente año, se registró una salida total de depósitos del sector privado por US$ 299 millo-
nes. En 0ctubre del año 2021, el total de los depósitos en dólares ascendió a US$ 19.038 millones, mientras que los depósitos del sector privado
alcanzaron los US$ 16.273 millones.
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